
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 
Praça Dr. Altino Lemos Santiago nº 121 

Formosa do Rio Preto - BA CEP 47.990.000 

ATA Nº 787 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 14 dias do mês de novembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala 
de Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 16ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Hermínio Cordeiro dos Reis, secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza ( 1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Com a presença de todos os vereadores o Presidente declara 
aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Lidos os ofícios anexos 
em ata. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a Constar. NA ORDEM DO 
DIA: constou da apresentação do Parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamento que opina pela aprovação ao projeto de lei nº 11/2023 que dispõe 
sobre a Receita e fixa a despesa do Orçamento anual do município de 
Formosa do Rio Preto Ba, para o exercício de 2024 e dá outras providencias. 
O Presidente pede que seja lido o Parecer da Comissão. Após a leitura o 
Presidente passou a palavra aos Vereadores que quiserem fazer uso da 
mesma. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos e 
agradece a presença de todos no plenário. Diz que o projeto em questão é 
anualmente votado nessa Casa. Este teve uma breve consideração e um 
pedido para o Executivo de regularização. Mas nada que tivesse grandes 
relevâncias. Retomou após a mudança dos nomes das secretarias que 
ocorreram após a confecção do mesmo e tudo na normalidade. O Vereador 
Antonio Martins diz que considera as palavras do Vereador Sandoval 
Queiroz e que sempre a Lei vem de acordo com as regras o poder Executivo 
e nada a constar que tenha a desconsiderar. O Vereador Lucimagno Nogueira 
cumprimenta a todos e diz que essa Lei sempre é de praxe vir para essa Casa 
para ser votado e só muda o valor do orçamento, onde o valor so aumenta e 
a prestação de contas dos valores é muito pouca. Diz que os serviços 
prestados em relação aos valores recebidos são muito poucos. A palavra fica 
franqueada. Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos 
e diz que cumprimenta em especial o Presidente Hermínio. Parabeniza a 
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Comissão pelo trabalho de orientação dos trabalhos Legislativos. Sobre o 
projeto em questão diz que é responsável em dizer onde e quanto o município 
vai gastar. E que as previsões são valores que darão para que as secretarias, 
principalmente a de saúde, consiga terminar de construir o hospital, 
conseguir zerar as filas de exames do SUS e demais filas. Assim como os 
valores destinados para a Secretaria de Educação, que será possível 
climatizar todas as escolas do Município, trocar os pisos, pintar as escolas e 
demais serviços. Diz ainda sobre a previsão a ser repassada para o Órgão 
Legislativo que esta com a porcentagem a menor que o valor previsto que é 
de sete por cento e a porcentagem prevista no projeto é bem menor. Com a 
palavra a Vereadora Manuela Fernandes que cumprimenta a todos e diz que 
até pensou em apresentar uma Emenda, mas ao mesmo tempo a pergunta: " 
Pra que?" diz que fica triste que o Município esta em falta com alguns 
recursos, que o repasse da Casa Legislativa esta a menor, que algumas 
promessas nunca passam de promessas. Será a favor do orçamento mas que 
espera que se saia do que sempre fala "que saiam do Mundo de Narnia". O 
Vereador Edson Batista saudou a todos e diz que o Prefeito trabalha muito 
com o lado social e que sempre ve as pessoas carentes. Que o Prefeito sempre 
esta distribuindo cestas básicas e sempre que os Vereadores encaminham 
pessoas para a Secretaria de Ação Social eles procuram atender. Cita os 
programas do Governos que atendem as pessoas no Município. Comenta 
sobre valores destinados para as secretarias e suas destinações. Com palavra 
o vereador Jose Edimilson que saudou a todos e diz que o orçamento é um 
dinheiro bom que entrará na prefeitura no ano que vem. Diz que o gestor 
vem fazendo obras de destaque, mas que é necessário fazer mais para o 
próximo ano. Tem que avançar mais, que ano passado ficamos em uma 
posição de destaque, e que ano que vem tem que melhorar. Com a palavra a 
Vereadora Maria Rosita que saudou a todos e diz que a Lei Orçamentaria é 
uma lei que vem anualmente mas que ficou muito triste que essa veio com 
valores destinados para área de criação de polo industrial, valores 
baixíssimos. O povo de Formosa precisa de emprego e no próximo ano não 
esta destinado para que se crie essa independência com os valores que estão 
no orçamento. Cita valores destinados a outras secretarias e diz que espera 
que o gestor reflita e que ainda possa mudar os valores destinados a criação 
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do polo industrial. Com a palavra o Vereador Joilson Rocha que saudou a 
todos e cumprimenta o Vereador Hermínio. Diz que o Bairro Morada Nova 
era um Bairro esquecido e nessa gestão foi lembrado pelo gestor que fez um 
belo trabalho. Cita alguns trabalhos que o atual gestor vem realizando no 
município. Parabeniza a diretora do hospital juntamente com o secretário de 
saúde pelo trabalho que estão realizando no hospital. Parabeniza as 
secretarias num geral. Em primeira votação o Projeto de Lei nº 11/2023 que 
dispõe sobre a Receita e fixa a despesa do Orçamento anual do município de 
Formosa do Rio Preto Ba, para o exercício de 2024 e dá outras providencias 
com 10 (dez) votos favoráveis a aprovação ficando a segunda votação para 
o dia 28 de novembro de 2023. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. Nada a 
Constar. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão, ficando a próxima sessão ordinária para o dia 21 de 
novembro de 2023. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, 
lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os vereadores 
pres~ntes. Sala das Sessões, 14 dias do mês de novembro de 2023, Melissa 
Cam~k i~\ ~ í ;1 Dias -secretária. 

1n \l . \ 1'"" - \ 1 .\ \ '" "" \ r0J(, µJY)Q_ \!k .. A.}JJv\, ~ lr\J\_,Q-7_' -------c--.J, // 
? /' 

Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidenne - ----+--'--------------

\ 
CPF- 476.100.855-53 \, 

" Edson Batista Barbosa - Presidente Interin~es-sãõ ~~'~"----~~!;,~@!'.__ /.(;-,~;//."''~ 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

Lucimagno Nogueira da Silva-



Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 
Praça Dr. Altino Lemos .San1tia~~o 

Formosa do Rio t'reiu,~,,n?i! 

CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 

CPF- 892.241 .405-7~ 

1 


